

Tercer corredor: Gonzalo Relevo

Gonzalo Relevo es un niño de 10 años a quien le gusta mucho la tecnología y, como varios de su edad, se aburre con los juguetes que tiene.

11/12/2022

Caso

Gonzalo Relevo es un niño de 10 años. Le gusta mucho la tecnología, los videojuegos y los minijuegos del celular. Tiene juguetes, pero le aburren muy rápido. Quiere cosas

nuevas siempre. En la escuela le cuesta mucho concentrarse y no encuentra motivación.

¿Cuáles son las interrogantes de Gonzalo?

- ¿La tecnología es buena para los niños?
- ¿Qué virtud se necesita para combatir el mundo de la inmediatez y la novedad?
- ¿Cómo enseñar a las personas a vivir el sentido real de las cosas, en un mundo materialista, donde las cosas son desechables y efímeras?
- ¿Cómo ayudarías a Gonzalo a motivarse y concentrarse en la escuela?

Te recomendamos contestar las preguntas, antes de pasar a las conclusiones.

Conclusiones:

¿Qué necesita Gonzalo?

Gonzalo necesita la ayuda de los pastores, aquellos hombres que pasaron días andando hasta llegar al pesebre. Así como nosotros, ellos emprendieron un camino hacia Belén sin ningún descanso o parada extra por el camino. Como pastores deben buscar el asombro verdadero del sentido de la verdad con el Niñito Jesús, no te va a llegar por el internet, tienes que emprender esa carrera, tu solito.

Hay que compaginar con el sentido real de las cosas, aprendiendo de Jesús, quien decidió nacer y vivir en la pobreza. Aprender a agradecer lo que es verdaderamente importante y esencial en nuestras vidas, los padres son como la Estrella que guió a los pastores.

Recursos

Calendario de Adviento

The Chosen - Jesús ama a los niños

Carta al Niño Dios

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/tercer-
corredor-gonzalo-relevo/](https://opusdei.org/es-mx/article/tercer-corredor-gonzalo-relevo/) (25/02/2026)